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　市役所にて、小牧市区長会による小牧市区長
会特別要望書が細

ほそ
敏
とし
雄
お
連合会長から山下市長に

提出されました。
　区長会は毎年、地区ごとに市に対しての要望
事項を「区長会要望事項」としてとりまとめ、
その中で特に重要だと思われる項目を「区長会
特別要望事項」として、直接市長に提出するも
のであり、今後の行政運営に活用していくもの
です。

10/6 より住みやすいまちを目指して

全国地域安全運動中央大会（東京）で防犯功
労者表彰の防犯栄誉金章を受章した野

の
畑
ばた
年
とし
弘
ひろ
さ

んが市役所を訪れ、山下市長に受章の報告をし
ました。
　三友工業株式会社会長の野畑さんは、小牧工
場事業場防犯協会会長を 21 年間努めており、
これが認められての受章となりました。
　野畑さんは、「名誉ある章をいただきありがた
い。小牧が犯罪の起こらない街になれば」と話
しました。

防犯のまちづくりに尽力

　消防本部で、消防協力者の戸
と
松
まつ
加
か
恵
え
さんへ感

謝状が授与されました。
　これは、市内のマンションの一室で火災が発生
した際、助けを求められた戸松さんが消防に通報
の上、消火器で初期消火を実施したことによるも
のです。
　一歩間違えば大惨事となるところ、迅速で的確
な判断と行動により、多くの人命が守られました。

勇気ある行動、的確な判断！

　小牧勤労センターで、こまき市民討議会
「まちづくりミーティング 2020」が開催され、
市民 22人が参加しました。
　参加者はグループに分かれ、大テーマとして
【住み続けられる小牧を～私たちから変えられる
まちづくり～】、小テーマとして【小牧の自慢っ
てなんだろう？】をテーマに討議を行いました。
　積極的にたくさんの意見が飛び交う有意義な
会となりました。

10/10「まちづくり」の参加のきっかけに 10/12
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